

## Los vecinos lamentan que un banco lleve más de un año sin reparar un edificio vallado en La Torreta

11/01/2021



La naturaleza se ha abierto camino en esta zona.

Los **escombros caídos del edificio número uno de la calle Golondrinas, en el barrio de La Torreta, siguen en el mismo sitio más de un año y medio después.** La empresa a la que pertenecía el edificio de Suministros Hosteleros García quebró y **el banco que se quedó con el edificio no se ha hecho cargo de su mantenimiento a pesar de que es su responsabilidad.**

Por seguridad ante nuevos desprendimientos, **el Ayuntamiento valló la zona tras la caída de los primeros cascotes, a la espera de que los propietarios asegurasen el edificio para evitar riesgos.** Ahora un año y

medio después, **los escombros siguen en el mismo punto y las hierbas han crecido hasta un metro de altura, para disgusto de los vecinos.**



El presidente de la asociación de vecinos de La Torreta,

**Antonio Salar**, señala que **"llevamos desde entonces pidiendo una solución, entendemos que es privado, pero no puede ser que llevemos más de un año y medio esperando"**. El presidente aprovecha para reivindicar el mantenimiento de la zona, donde algunas raíces han levantado la acera y asfalto en otra calle, Águilas.

El edil de Urbanismo, **Eduardo Timor**, ha señalado que el Ayuntamiento no puede actuar si no se cumplen unos procedimientos, de hecho asegura que tras varias comunicaciones con la empresa propietaria sin obtener respuesta, se ha informado a la entidad bancaria que se quedó con la edificación y se ha abierto un expediente de ejecución. La empresa tendrá que pagar por mantener la ocupación de la acera y, si no actúa en un plazo determinado, será el Ayuntamiento el que actúe y pasará el costo a este banco. **Timor asegura que él mismo tiene contacto directo con los responsables de esta**

**entidad bancaria para insistir en la actuación.**

Mientras se consigue una solución, **la zona seguirá vallada.**

